
 

 

第１回大阪市違法民泊撲滅チーム委員会・幹事会合同会議 会議要旨 

 

 

１ 日  時  平成30年４月25日（水曜日）14:00～15:00  

 

２ 場  所  大阪市役所本庁舎 ５階特別会議室  

 

３ 主な出席者  大阪市長、違法民泊撲滅チーム委員・幹事等 

 

４ 議 題  

（１）「大阪市違法民泊撲滅チーム」の設置について  

（２）民泊をめぐる現状と「大阪市違法民泊撲滅チーム」の運営について  

（３）民泊をめぐる課題と今後の対応について 

 

５ 要 旨  

委員長あいさつ（市長）：  

・民泊について、今般、条例、法律が制定され、６月15日から施行される。これは、

民泊の制度が確立したという状況である。  

・大阪市内は、違法民泊が非常に多いという現状である。今回、法律・条例が整うの

で、違法民泊を徹底的に排除する。撲滅を図るということを進めていきたい。  

・平成23年から約７倍の1，111万人の来阪外国人観光客があり、約２割の方が民泊に

宿泊しているのが大阪の状況である。  

・民泊の健全な発展を図ることは、大阪の観光戦略に資するとともに、地域の経済発

展や国際交流にも繋がるとも考えており、健全な民泊の成長が重要である。民泊では

凶悪な殺人事件のニュースもあり、市民の皆様が民泊に対し不安があるような状況で

は、健全な民泊の発展はない。  

・民泊の需要と健全な発展を両立させるために、まずは合法民泊に誘導していく、そ

れでも従わない悪質施設については、徹底的に排除していく、場合によっては警察に

告発ということも進めていく。こうしたことを行うには、大阪市単体でできるわけで

はなく、大阪府、大阪府警の皆様と一体となって、違法民泊の撲滅について取り組ん

でいくというのが私の認識であり、チームの考えである。府市一体となり、大阪市の

違法民泊を撲滅することをこのチームで実行していきたいと考えている。  

来年のＧ20 大阪サミットを成功させることが、大阪市の国際化、大阪の成長にも資

することになると思うので、安全で安心な宿泊体制及び安全な街づくりを目指す必要

があると考えている。１つの大きな目標として来年のＧ20 大阪サミットまでに違法民

泊を撲滅する、それを掲げて皆様と一緒に実行していきたいと考えている。 



 

 

議事要旨  

（１）「大阪市違法民泊撲滅チーム」の設置について  

⇒大阪市民泊適正化連絡会議設置要綱（案）について、事務局より説明を行った。 

（２）民泊をめぐる現状と「大阪市違法民泊撲滅チーム」の運営について  

⇒資料について、事務局より説明し、意見交換を行った。 

（３）民泊をめぐる課題と今後の対応について  

⇒資料について、事務局より説明し、意見交換を行った。 


